

Seigneur, nous te rendons grâce pour ce temps de carême.  
Alors que nous sommes contraints de rester chez nous, aide-nous à nous recentrer sur l'essentiel, à garder notre coeur ouvert, à être inventifs pour créer du lien. Que nous soyons disponibles à la Parole du Christ qui ouvre nos yeux et nos coeurs sur des horizons nouveaux.

Seigneur, nous te confions toutes les personnes malades, ceux qui sont isolés et les plus vulnérables d'entre nous. Aide-nous à rester unis par la prière et qu'avec eux nous goûtions la valeur de la vie, la communion entre tous et la faim eucharistique.

Seigneur, nous te rendons grâce et nous te confions tous les soignants et ceux qui donnent sans compter de leur temps et leur énergie pour combattre la maladie et permettre que l'essentiel de la vie continue dans notre quotidien. Portons-les dans la prière et sachons leur témoigner notre reconnaissance et notre soutien.

Seigneur, nous te confions tous les enfants, les jeunes et les étudiants : que nous sachions leur transmettre le courage, la motivation et la joie de poursuivre leurs études. Nous te rendons grâce pour leurs professeurs qui redoublent de créativité pour leur communiquer le goût d'apprendre et de réussir leur année scolaire.

Seigneur, nous te confions tous les parents qui, à domicile, avec patience et persévérance, prennent du temps avec leurs enfants en plus de leur activité professionnelle. Garde-les dans ton Amour et donne-leur la joie de vivre ces moments en famille.